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Reunião ordinária realizada no dia vinte e dois de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às 14:30 horas, reuni-

ram-se na sede do CMDCA na R. Santa Cruz, 116 - Centro, Sorocaba - SP, 18035-630, Sorocaba - SP, os Conse-

lheiros de direito que assinaram a lista em anexo conforme calendário previamente estabelecido. A Presidente An-

gélica Lacerda abriu a reunião agradecendo aos Conselheiros a participação, em seguida abriu a palavra a comissão

de acompanhamento do Conselho Tutelar onde a Conselheira Priscila e o Conselheiro Luís, participaram da  reunião

solicitada pela conselheira tutelar M. L a que informou a comissão que trocou de região em Janeiro de 2021 e na tro -

ca começou a trabalhar como companheira de dupla  da conselheira L. N. A. N.; M. L.  chamou a comissão pois está

preocupada com o trabalho, a conselheira L. N. A. N. está de atestado por um longo tempo e quando raramente está

trabalhando não atende a população, anda pelo prédio conversa com outros conselheiros e não cumpre suas atribui-

ções, não se preocupa em acompanhar os casos, não alimenta o Sistema SIPIA, e que estão com acúmulo do traba-

lho, Mônica disse que não há reclamação de munícipes pois não há atendimento, foram raros os atendimentos feitos

pela L. N. A. N., M. L. está preocupada pois a conselheira em questão saiu de férias e levou as pastas com os casos,

para casa sabendo que não é autorizado, ficando os casos sem dar andamento, M. L. solicitou a coordenadora da re -

gião que solicitou a L. N. A. N., mas somente após vários dias da solicitação as pastas foram devolvidas a sede do

Conselho Tutelar, a reunião foi gravada pela comissão e informada a Sra. M. L da gravação que concordou. Excepci -

onalmente neste caso a conselheira Jane irá acompanhar esta comissão, pois a Conselheira de Direito Priscila estu-

dou com a Conselheira L. N. A. N., portanto se absteve na participação da apuração da denúncia, ficou definido que

a comissão irá levantar a vida funcional da Conselheira Tutelar em questão e posteriormente submeter aos responsá-

veis, o colegiado também cobrou a volta da função do presidente no Conselho Tutelar e levantou que esta votação  já

aconteceu anteriormente  que por conta da pandemia a eleição não ocorreu, porém agora deverão ser feitas as elei -

ções, ficou também acordado que o CMDCA irá cobrar  os fluxos de trabalho do Conselho Tutelar, junto aos hospi -

tais; dando continuidade a pauta, com a palavra  a Conselheira Jessica  pontuou sobre um bebê que chegou  na UBS

Ulisses Guimarães morto  por engasgo, foi encaminhado à UPH da Zona Norte onde foi constatado o óbito, disse que

o bebê  deveria estar sendo acompanhando pelo Conselho Tutelar e pela rede  que a mesma conversou com o Con -

selho Tutelar sobre o ocorrido, onde o pai do bebe ficou sabendo  indevidamente que ela tinha procurado o Conselho

Tutelar, o mesmo voltou a UBS ameaçando as enfermeiras e a equipe dizendo que o próprio Conselho avisou ele

que a UBS  estava achando que ele matou o bebê e que uma das enfermeiras  abriu boletim de ocorrência, Jessica

conversou com as conselheiras tutelares e alertou sobre a família e a necessidade de acompanhamento; pelo o que

a equipe levantou ficou acordado que a conselheira Fabiana irá acompanhar o caso junto ao CRAS  e CREAS; Jessi-

ca também pontuou que  o município possui  a Lei 11.956/19 e 13.722.18 que determina sobre  os primeiros socorros

em bebês e a orientação aos pais, porém a obrigatoriedade é só para hospitais privados, e que há necessidade  de

alteração na Lei para orientação também nos hospitais públicos, que o CMDCA irá enviar um oficio a Câmara solici -

tando. Em seguida Angélica abriu a reunião ao público  recebendo a empresa EDUZZ e o vereador Salatiel Hergesel

e sua equipe, todos se apresentaram, em seguida iniciou uma apresentação sobre o CMDCA e sua atuação nos dois

últimos anos, o vereador Salatiel colocou o clube dos servidores municipais a disposição das Organizações cadastra -

das no Conselho e irá enviar um e-mail ao conselho para ser encaminhado aos Organizações com as  informações

de como fazer este uso do espaço. Continuando a pauta a empesa EDUZZ foi convidada a participar da reunião,

através da sra. Verônica assistente social da empresa e responsável pelo projeto que acontece na empresa, ela

apresentou o projeto e pontuou que estão atuando há 1 ano em Sorocaba e que irão solicitar o registro neste Conse-
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lho. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 17:18h. Eu, Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz lavrei a

presente ata que, após lida, será assinada por quem de direito. 

Sorocaba, 22 de setembro de 2021.

                                                                          ____________________________

    Angélica Lacerda  Cardoso         Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz 

  Presidente                         Secretária
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